

Solidarité avec l'astrophysicien Imad Al-Barghouthi

D'après les informations données par Jamal Mimouni, professeur de l'université de Constantine et Vice-Président de l'Union Arabe d'Astronomie et des Sciences de l'Espace, dans son article mis en ligne sur le site « agence médias Palestine » (<http://www.agencemediapalestine.fr/blog/2014/12/27/arrestation-par-israel-de-lastrophysicien-imad-al-barghouthi/>), « le Dr. Imad Al-Barghouthi, astrophysicien à l'Université al-Qods à Jérusalem en Cisjordanie, a été arrêté le 6 décembre par les autorités israéliennes au poste frontière de Karama en Cisjordanie, alors qu'il se rendait au 11ème Congrès Arabe d'Astronomie et des Sciences de l'Espace qui se tenait à l'Université de Sharjah aux Émirats Arabes Unis. Depuis, bien peu de nouvelles ont filtrés sur son état. La seule information nouvelle, d'après son avocat qui a pu finalement le contacter, a été sa mise en détention administrative pour une durée de trois mois. Notons, toujours d'après son avocat, que son arrestation serait liée à ses écrits sur Gaza lors de l'agression israélienne de l'été dernier ».

Le SNTRS-CGT condamne ces arrestations arbitraires, contraires au respect de la liberté d'expression et des libertés académiques, et s'associe aux demandes de libération immédiate du Dr. Imad Al-Barghouthi.